
НАША ИНИЦИАТИВА
Родниковый край - расцветай!

Протокол

итогового общего собрании жителей Уличного комитета ул.Малокезской п.Кез 
Кезского района Удмуртской Республики 

по выбору проекта развития общественной инфраструктуры, основанных на
местных инициативах

«Наша инициатива-2021» в Удмуртской Республике

Место проведения Дата проведения

актовый зал ПК «МСО» 20 декабря 2020 года

п.Кез,ул.Малокезская,д. 13

Время проведения: 13.00 ч 

Присутствующие жители: 17 человек

Приглашенные:
Вера Ивановна Тронина. начальник Управления финансов Администрации 
муниципального образования «Кезский район»;
Станислав Модестович Г’лаватских, Глава муниципального образования «Кезское»;
Галина Николаевна Семакина, руководитель аппарата Администрации МО «Кезское». 
Общая численность проживающих: 104 чел.
Присутствовало: 17 чел. (Листы регистрации прилагаются)

Собрание открывает глава сельского поселения Главатских Станислав Модестович. 
Главатских С.М.- Уважаемые жители Уличного комитета ул.Малокезской ,
приглашенные. Нам необходимо в начале выбрать председателя и секретаря собрания. 
Какие будут предложения?
Главатских С.М., Глава МО «Кезское». Раз предложений нет, предлагаю 
председателем- Михайлова М.Н, председателя уличного комитета улицы 
Малокезская и секретарем -Семакину Г.Н., руководителя аппарата Администрации 
МО «Кезское».
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -17; «Против» -  нет; «Воздержались» -  
РЕШИЛИ:

1. Избрать Председателем собрания Михайлова М.Н.. секретарем- Семакину Г.Н. 
Решение принимается.



Главатских С.М., Глава МО «Кезское»:
Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, которая будет подсчитывать точное число 
голосов. Какие будут предложения?
Семакина Г.II.: Предлагаю Михайлову Л.С. избрать в счетную комиссию.
Главатских С.М., Глава МО «Кезское»:
Предложена кандидатура Михайловой Л.С. в счетную комиссию, предлагаю 

проголосовать.
Голосовали: «За» - 17; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
РЕШИЛИ:
1.Избрать Михайлову Л.С. в счетную комиссию.
Решение принимается.

Главатских С.М., Глава МО «Кезское», отметил, что слово для ведения собрания 
передается председателю собрания-Михайлову М.Н.

Председательствующий Михайлов М.Н..:
Уважаемые жители Уличного комитета ул.Малокезской, сегодня на повестке дня 
ставятся следующие вопросы:

1. Информация о реализации в Удмуртской Республике проектов развития 
общественной инфраструктуры, основанных на местных инициативах «Наша 
инициатива», и возможном участии в ней нашего Уличного комитета 
у л. М ал окезской

2. Выбор первоочередной проблемы Уличного комитета ул.Малокезской для 
участия в проектах «Наша инициатива -2021»

3. Определение суммы софинансирования муниципалитета, населения и 
спонсоров.

4. Выбор инициативной группы из числа жителей Уличного комитета 
ул.Ма локезской для организации работ в рамках проекта «Наша инициатива- 
2021» .

5. Решение об использовании сэкономленных средств после проведения торгов.

11овестка дня ставится на голосование.
Голосовали: «За» -  17 : «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет
Решение принимается.
Председательствующий Михайлов М.Н.:

Жителями Уличного комитета ул.Малокезской принято решение принять 
участие в проекте «Наша инициатива 2021». Данный проект предусматривает выделение 
на конкурсной основе субсидий из республиканского бюджета на проекты, направленные 
на решение вопросов местного значения муниципальных образований. При этом отбор и 
реализация проектов в поселениях осуществляется при активном участии населения. Что 
это значит? То есть жители самостоятельно определяют наиболее приоритетную 
проблему, по которой будет работать данный проект. Проекты могут быть направлены на 
объекты жилищно-коммунального хозяйства, в том числе объекты электро-, тепло-, гаэо- 
и водоснабжения, водоотведения, снабжения населения топливом, объекты организации 
благоустройства. объекты уличного освещения, объекты сбора твердых 
коммунальных/бытовых отходов и мусора, ремонт автомобильных дорог местного



значения и сооружения на них; объекты для обеспечения первичных мер пожарной 
безопасности; игровые площадки; учреждения культуры; объекты физической культуры и 
массового спорта; места массового отдыха населения и другое.

После определения приоритетного проекта, будет подготовлена конкурсная заявка 
для получения субсидии из республиканского бюджета на его реализацию.

Данный проект предоставляет возможность решить такие проблемы, на которые в 
бюджете, к сожалению, не хватает денежных средств. Поэтому многие сельские 
поселения уже изъявили желание участвовать в нем. Ведь не каждый раз можно 
безвозмездно получить деньги от государства. Я предлагаю нам тоже не оставаться в 
стороне и принять активное участие в жизнедеятельности нашего микрорайона.

Председательствующий Михайлов М.Н.:
Если у населения больше нет вопросов, то предлагаю вопрос об участии жителей 
Уличного комитета ул.Малокезской в проекте «Наша инициатива 2021 «поставить на 
голосование.
Голосовали: «За» - 17 ; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет.
РЕШИЛИ:
1.Принять к сведению информацию об инициативном бюджетировании; 2.Считать 
целесообразным участие в ней жителей Уличного комитета ул.Малокезской.
Решение принимается.

Председательствующий Михайлов М.Н.:
Уважаемые жители, теперь, когда мы решили участвовать в Проекте «Наша инициатива- 
2021». необходимо выбрать первоочередную проблему нашего микрорайона. Мы 
проводили опрос жителей по выявлению первоочередной проблемы. По итогам опроса, в 
котором приняли участие 25 жителей, определена одна проблема, получившая 100% 
голосов:

• Ремонт дороги-0 чел.;
• Уличное освещение-0 чел.;
• Благоустройство парка отдыха (ул.Герцена)-25 чел.(100%).

Иванов А.А., житель ул.Малокезская, задал вопрос по ремонту ул.Герцена.

Главатских С.М., Глава МО «Кезское» ознакомил жителей с планом работы по
1

ремонту дорог в п.Кез на ближайшее время.

Председательствующий Михайлов М.Н.:
Разъяснение получили, думаю, вопрос больше нет.
Ставим второй вопрос повестки дня. а именно выбор первоочередной проблемы жителей 
Уличного комитета ул.Малокезской на голосование. Напоминаю, что можно 
проголосовать только один раз. два раза голосовать нельзя.
Благоустройство парка отдыха, находящегося по адресу: Удмуртская Республика, 
пос.Кез, ул.Герцена» уличного комитета ул.Малокезская (II этап)

"За" -  17 чел, "Против" -  0 чел, "Воздержавшихся" -0 чел.



По второму вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
1. Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с муниципальной 
инфраструктурой микрорайона улицы Малокезская - Благоустройство парка 
отдыха, находящегося по адресу: Удмуртская Республика, пос.Кез, ул.Герцена» 
уличного комитета ул.Малокезская (II этап)

Председательствующий Михайлов М.Н..:
Теперь на повестку выносится третий вопрос повестки дня - Определение суммы 
софинансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
По предварительной смете на Благоустройство парка отдыха, находящегося по адресу: 
Удмуртская Республика, пос.Кез, ул.Герцена» уличною комитета ул.Малокезская (II 
этап) необходимо 1 556882 (Один миллион пятьсот пятьдесят шесть восемьсот 
восемьдесят два) рубля. Запрашиваемый размер субсидии составляет 1000 000 рублей.

Как уже было сказано, минимальный процент софинансирования со стороны 
населения составляет от 0 до 15% от запрашиваемой субсидии. Нам необходимо 
определиться с уровнем софинансирования в процентном соотношении. Предлагаю 15%, 
т.е. максимальный процент, тогда с каждого двора собрать по 2500 руб.
У кого, еще какие предложения? Я думаю, вполне реальное предложение, предлагаю 
проголосовать. Кто за данное предложение?
Голосовали: «За» -  17; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
Решение принимается.
Главатских С.М., Глава поселения МО «Кезское».
из бюджета муниципального образования готовы оказать софинансирование в размере 

256 882 рублей от запрашиваемой суммы республиканской субсидии.
ИГ1 Галкин А. окажет спонсорскую, помощь в размере 150 000 рублей' 
и окажет неденежную спонсорскую помощь в виде приобретения деревьев, разравнивания 
грунта, подвоз материалов на сумму 100 000 рублей.

Председательствующий Михайлов М.Н.
Если у жителей больше нет вопросов, то прошу проголосовать за следующий проект 
решения:

При общей смете проекта 1556 882 рублей:
1. просить республиканскую субсидию в размере 1 млн. рублей.
2. Определить вклад населения в размере 15% от запрашиваемой субсидии, для 

чего собрать по 2500 рублей с каждого двора
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 

256882 от запрашиваемой субсидии.

Председательствующий:
Проект данного решения ставится на голосование.
Голосовали: «За» -  17; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет.
Решение по третьему вопросу повестки дня, а именно определение суммы 
софинансирования. населения, муниципалитета и спонсоров, принимается.



Председательствующий Михайлов М.Н.:
На повестке 4 вопрос -  выбор инициативной группы.
Сегодня мы должны выбрать инициативную группу, которая будет работать над 
реализацией этого проекта. Какие предложения?
Поступили следующие предложения:
Ардашев Константин Юрьевич 
Кондратьев Александр Аркадьевич 
Вилисов Алексей Иванович 
Михайлов Михаил Николаевич

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» - 17 : «Против» -  нет: «Воздержались» - нет 

По четвертому вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
1.Избрать в состав инициативной группы следующих представителей уличного 
комитета улицы Малокезская

Ардашев Константин Юрьевич 
Кондратьев Александр Аркадьевич 
Вилисов Алексей Иванович 
Михайлов Михаил Николаевич

Решение принимается.

Председательствующий Михайлов М.Н.:
На повестке дня остается 5 вопрос/В случае победы в конкурсе, будут проведены торги 
согласно 44 ФЗ. в результате торгов может возникнуть экономия. На какие цели мы 
направим сэкономленные денежные средства? Нам необходимо решить, на какие цели 
будут использованы оставшиеся средства от населения и спонсоров.
Вилисова Е.В., жительница улицы Малокезская: Мы предлагаем на оставшиеся деньги 
спортивное оборудование, инвентарь.

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -17 ; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет

По пятому вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
Сэкономленные средства населения и спонсоров после проведения торгов по 44-ФЗ 
направить на приобретение спортивного оборудования, инвентаря.
Решение принимается.
Председательствующий Михайлов М.Н.
Уважаемые жителиулицы Малокезская Уличного комитета Моалокезская, на этом 
повестка дня исчерпана. Спасибо всем за активное участие, за поддержку нашей 
инициативы. Л

Михайлов М.Н.
Семакина Г.Н.

Председатель собрания 
Секретарь собрания


